

Conclusion de la journée

Merci à tous ceux qui ont contribué au bon déroulement de la journée.

Tout d'abord, un très grand MERCI à Jean-Marie pour ses analyses expertes, ses explications et ses conseils, à Bernard pour ses éclairages humains et chrétiens, son témoignage.

Merci aux membres de la commission Ressources qui ont préparé et animé, avec moi, cette journée.

Merci à Monique qui a prévu et installé notre pot d'amitié.

Merci à vous tous participants qui avez contribué au bon déroulement et à la richesse de cette journée.

Que chacun reparte avec de nouvelles ressources pour utiliser au mieux ces moyens et outils dont nous disposons.

Que dans nos relations, nous restions profondément humains et vrais, proches et attentifs à ceux et celles avec qui nous vivons en réseaux !

Place maintenant à la convivialité et bon retour à tous !